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【質問事項】
教員不足が指摘されてます。ICT 教育だけでも外部
に委託されては如何でしょうか？既に委託されてる
のであれば、その成果について現時点での報告を
お願いします。

【回答】

ICT 教育の必要性については、十分認識していますが、

宝塚市において、現時点では外部委託を実施していません。

今後についてですが、教育委員会では、GIGA スクール構想

の開始に伴い、情報モ ラル教育やその他の ICT 教育につ

いても必要性を認識しており、どの内容から実施 していくか、

実施範囲、経費などの課題を整理しながら、検討を進めて

いきます


